

Début Juin, je m'attaque **au truc** habituel, la **mission** de fin d'année que je m'impose, **fabriquer** un texte patronymique en essayant d'être originale et en évitant les jeux de **mots ringards**. Au début, c'était une **belle initiative**, mais, avec le temps, je me sens **accablée**, **j'en** viens à envisager de laisser tomber car je n'arrive pas à (excusez l'expression) placer **vos blases et ma réputation** est en jeu. Comme à chaque fois, je laisse mûrir l'idée : du coup, petit repas tacos généreusement garni de bœuf, **emmental, haricot rouge**, bien entourée de mon **beau fils** rentré du Nord. Celui-ci, est loin d'être un blanc-**bec et il sait guider** mes idées, il me pousse jusqu'à ce que le dé clic **germe au niveau** du subconscient. Et pour lui, dans cet exercice, je suis une **cadornier** ce fait, serait une erreur. Malgré ses encouragements, pas d'idées rigolotes ne nous vient, on a beau y **réfléchir, on** ne trouve rien de nouveau, rien de joyeux et pourtant je voudrais y mettre **du gai**, m'éloigner ainsi de ces actualités sinistres relayées par tous les **médias mondiaux**.

Car oui, depuis des mois, des **dramas arrosent ondes**, presses et écrans, ce n'est pas simple de sortir de ce marasme **abyssal, aux monstruosités** sans fin. C'est bien la première fois que je **m'empêtre aussi** profondément dans la morosité, mais je vous avoue que j'envie ceux (tels thomas **Pesquet**) qui s'envolent pour la **lune, elle**, au moins, est préservée par toutes ces actus sinistres.

Voilà pourquoi je rêve de partir loin, prendre un **uber « brière** de m'emmenner au bout du monde (oui je suis enrhumée). Je ne serai pas difficile sur la destination : tout me va. Je suis prête à m'envoler pour le **Quebec et j'espère** me retirer dans une cabane, entourée **d'arbsutes, idéalement** isolée pour me ressourcer. Mais j'ai d'autres idées : petit club en sierra **leone à recharger** les batteries, plage, tenue **sombrero, bermuda** et cocktail **Martini** à volonté. Sinon j'ai pensé à un trek original qui enchaîne **suisse, quatar et l'himalaya**, avec un final au **Tibet car y'a** possibilité de se retirer dans monastère. Mais est-ce une bonne solution de fuir ? Cela consiste à exacerber le côté **misandre et cultiver** cela, n'est pas forcément une bonne idée.

Alors regardons un peu mieux autour de nous. Bientôt les JO, ça se **joue chez** nous, cela devrait apporter un peu de satisfactions, de répit ! Déjà, nous aurons le **football à Nice**, et puis peut-être des chances de médailles pour les athlètes Niçois, je n'ai pas encore regardé la liste définitive des élus, mais j'espère pour la perchiste Margot Chevrier **qu'elle y figure** après sa convalescence. Et puis, la flamme portée par le champion **Stéphane** Diagana va amener de la joie, et un élan pour la nouvelle **promo à médailler**.

Et puis, à Paris, ce sera la fête autour des sportifs.

*Je vous avoue que les triathlètes qui vont se jeter dans la **seine à corps** perdu, sans se soucier des eaux **grises ont** tout mon respect. Quelle abnégation, car ceux-ci, malgré les eaux **salies n'hésiteront** pas un seul instant pour performer.

*Et puis nos équipes de sport co sont attendues : L'équipe de handball masculine à Tokyo a été remarquable, **elle y a** performé sans jamais faillir, nous l'attendons sur le podium. Pour le volley c'est la même chose, tous derrière Earvin Ngapeth **réelu** capitaine de l'équipe.

Voilà, c'est la fin Juin, l'année scolaire finie, je vais partir dès que tout est **bouclé au festival** d'avignon pour une semaine de spectacle. Je pars au volant de ma **deuche achteée** récemment, (petite **dépense initiée** par le gout du vintage), ce n'est pas un bolide mais juste 4 **roues, manipulées** avec soin pour m'emmenner en vacances. Elle ne dépasse **pas cent, jaune canari** pour ne pas passer inaperçue, elle a été repeinte par un spécialiste qui, sur mes conseils, la **grapha et l'image** obtenue est réussie : Un énorme **Laetitia2massena** sur le capot

En septembre, avec les travaux qui sont à l'origine estimés à 4 ans, je quitte la 216, non sans émotion, du coup j'aimerais bien que vous venez nous voir, la nouvelle promo et moi dans nos préfa pour de nouvelles aventures de la 832. D'ici là, bonnes vacances.